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Bonjour à toutes et tous,  

Voici encore une ann®e philat®lique qui recommence é mais 

que le temps passe vite é.. 

Le 6 juin 2015 à Sélestat avait lieu l'Assemblée Générale     

Extraordinaire suivie de l'Assemblée Générale Ordinaire, de 

notre déjeuner convivial avec la visite du  Conservatoire des 

Arts et Techniques Graphique  à Ribeauvillé.  

Dans notre petit univers, il se passe des choses intéressantes qui font que la vie de 

votre groupement «bouge» et j'aimerais que vous y participiez plus activement.  

Faites «remonter  » l'information, ou vos reproches s'il y en a, vos compliments,    

pourquoi pas, car il est difficile de porter un jugement sur notre propre travail.  

Nos effectifs baissent donc, Aussi Participez! Participez! A la vie de votre l'Associa-

tion et du Groupement. Ne restez pas dans votre «Philamonde» seul, faite le partage 

avec les autres, ne devenez pas individualiste. Ensemble, sauvons la Philatélie.  

La perte d'adhérents dans notre groupement donne raisons aux grincheux qui     

estiment que l'avenir de la philatélie n'est pas très radieux. Comme explications, il y 

en a plusieurs.  

Alors n'est -il pas mieux de concevoir la philatélie culturellement en réalisant sa  

collection comme on la sent, avec plaisir; Et pour les accros, exposez en                

th®matique, en histoire postale etcé avec les r¯gles ¨ respecter et une m®daille en 

prime, toutes ces ïuvres ont ®t® bichonn®es sur la pr®sentation, le d®veloppement, 

l'attention, le contrôle et le travail de recherche avec ou sans internet,. Pour moi, 

personnellement c'est le plus beau des loisirs que je partage avec des ami(e)s.  

Sur ceux ,je ne vais pas vous présenter un bilan exhaustif de vos réalisations, mais 

comme vous pouvez vous en rendre compte, le groupement continue à se développer 

sereinement .  

Un très grand  merci à mon Comité Directeur et tout particulièrement à Denis    

Boudot  pour le gros travail du changement des statuts et règlements qui ont été 

remis en phase avec notre Fédération et la législation qui devient de plus en plus 

contraignante pour notre loisir. Confiant dans lõavenir, il me reste ¨ vous  pr®senter, 

à titre personnel et au nom du Conseil d'Administration une bonne reprise en     

Septembre  

Au plaisir de vous revoir toutes et tous en forme avec pleins d'idées et de projets 

Philatéliques.  

  

JEAN CLAUDE ACH  

Président du GPRAB  
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Nous voil¨ au quatri¯me num®ro et comme promis nous allons traiter de lõHistoire postale.  

On peut diviser en  trois sous catégories  : les tarifs postaux (tous pays)  ; les routes et relations                      

internationales  ; les marques postales (toutes époques).  

Nous allons prendre quelques exemples afin dõouvrir votre esprit ¨ dõautres ®tudes. 

 

Les tarifs postaux  

 

Je donne un titre  : Imprimés de 1850 à 1875  

Voyons, avant tout, ce titre. Pourquoi 1850  ? parce que le premier timbre -poste à 10centimes est apparu en 

1850. On ne dit pas o½ ! Oui, en France. La limitation montre bien que lõon ne veut pas traiter lõutilisation du 

type Sage qui serait une étude à lui seul.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Par contre on illustre là un tarif plus ancien, du 1/01/1828 pour une feuille de moins  

De 11 dm²,  ici  pour un avis de décès.  

Une question se pose immédiatement  : Pourquoi partir de 1850 et pas de 1828  ? Simplement parce que cette 

collection veut surtout introduire les timbres -poste. Si le titre était  : Tarifs postaux des imprimés 1850 -1875, 

ce serait  une erreur car le tarif suivant est de 1853 pour les imprimés et si on considère les journaux (car   

imprimés) il y a bien un tarif en 1850 mais hors timbres -poste. 

Il faudra attendre les timbres de lõEmpire non dentel®s 1 et 5c pour r®pondre aux tarifs sp®cifiques et surtout 

le tarif dõao¾t 1856 qui est fondamental et ne sera modifi® quõen 1874. 

Attention il y a eu une modification en 1871 pour imprimés sous bande.  

Je peux déjà envisager de modifier mon titre en  : Tarif postal de 1856 -74 pour imprimés et journaux en 

France. Lõavis de d®c¯s ci-dessus ne pourra plus entrer dans cette collection si ce nõest en introduction. Que 

mettre?  
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Imprimés sous bande, annonces, cartes de représentant, imprimés sous enveloppe, journaux cartes de visite et 

par la suite avis des imp¹ts, papiers dõaffaires, circulaires ®lectorales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lõenvoi dõune carte de visite est consid®r® comme un imprim® dans certaines conditions 

Pour le niveau de rareté le choix est vite fait.  

 

On peut faire un sujet quõavec les petits imprim®s ou journaux voire cartes de visite. 
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Au tarif de septembre 1871 pour 

moins de 5g : 2 centimes alors que 

le tarif de 1856 était à 1c pour le 

même poids 

Journal non politique pour 

un rayon limitrophe au 

tarif de 1856  : 1 centime 

Pendant la guerre 70 -71 


